
2014 年 12 月 18 日(木) 

 

六葉会 常任幹事会（第 9 回）議事録 

 

日 時  ： 2014 年 12 月 18 日(木)19:10～20:30 

場 所  ： 母校会議室 

来 賓  ： 黒畑校長先生・安藤事務長 

出席者 ： 島根正隆(9) ・藤田伸哉(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・藤目正生(21)・萩原孝(26) 

高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31)・加藤眞道(35)・高石智一(43)・芹田祐一(44) 

ゲスト大黒康佑(54)                          以上 13 名敬称略 

 

１．会長挨拶(島根会長) 

 今年も残り 2 週間程度となりました。一年が過ぎるのが本当に早く感じます。先日学院クリスマスコンサート

に行ってきました。本日もよろしくお願いします。 

 本日のゲストの紹介  

 (自己紹介)大黒康佑さん(54 回生)横須賀でダスキンの仕事をしています。若い方に伝えて広げられたらと思っ

ています。今後ともよろしくお願いします。 

２．校長挨拶(黒畑校長先生) 

 あっと言う間にクリスマスになりました。学院クリスマスコンサートも開催されました。中高生のレベルがと

ても高く感激しました。 

３．前回議事録の確認 

常任幹事会(11 月 27 日)        一部修正の上承認 

４．報告事項 

 ①学校より(安藤事務長) 

 来年の六浦祭の日程が今までと変わる可能性があります。土日になる予定です。1 月から 2 月には決定します

ので連絡いたします。 

 ②2012 年度 HCD でいただいた絵画の件(野澤幹事長) 

 川西先生より 2012 年度に寄贈いただいた絵画 2 点の件を学校三役に問い合わせしたところ倉庫内にあったと

の報告をいただきました。寄贈いていただいた方のご意志から生徒の見えるところに掛けていただきたいと伝え

てあります。 

 (安藤事務長)本館 2 か所に掛けました。 

③委員会報告 

 ・会報委員会(甲斐委員長)(別紙資料配布) 

 依頼している原稿はまだ 2 件しかいただいていませんが、年末年始にいただくようお願いします。 

 ・卒業生支援委員会(加藤委員長) 

 皆様に殆んどやっていただき感謝いたします。見直す点もいくつかあると思いますので来年の参考にできるよ

うにしていければと思います。 

 ④合同同窓会より(12 月 1 日法人との懇談会)(島根会長) 

 各部会の要望事項は当たり障りのない内容でした。六葉会の要望には最初から一方的に否定されて終わってし

まいました。 

 

 

 



５．協議事項 

 ①合同同窓会との関わり方(野澤幹事長) 

 今後六葉会は六浦中高と六葉会の支援に徹していきましょう。今年度の会の人事は 2015 年度末の変わり目に

担当変更します。                                        承認 

 ②来年度に向けて 

 HCD も来年度で一巡しますのでその後の在り方など検討していきます。天城山荘見学ツアーも常任幹事以外

の方の参加もあり楽しんでいただけたようです。懇親会やイベントなどを開催して六葉会の手伝いをしていただ

ける方を増やしていきます。大きなイベントとしてゴルフ大会がありますが他にもいろいろやってみるのもいい

と思います。一日バス旅行、ボーリング大会、バーベキューなど。三役会で案を検討し常任幹事会で来年度に向

けた活動を決めていきたいと思います。                              承認 

 ③決算・来年度予算 

 決算・・予算案・議案書の作成を進めていきます。 

 今年度の皆勤賞 3 年間 7 人、6 年間 2 人、計 9 人。6 年間の人には 3000 円クオカード。バッヂの色黄色。 

 バッヂケースの在庫終了後確認(萩原)。 

 

６．今後の予定 

 ・三役会   01 月 15 日(木) 19 時より ロイヤルホスト 

 ・六葉会室片付け      01 月 27 日(火) 15 時より 六葉会室 

                           野澤・藤目・萩原・駒井・甲斐 

 ・常任幹事会(新年会)  01 月 27 日(火) 19 時より 前門飯店 

                               (会費 2500 円ワンドリンク付き＋酒) 

 ・三役会   02 月 06 日(金) 19 時より ロイヤルホスト 

 ・合同幹事会・新年会  02 月 10 日(火) 19 時より 驛の食卓 

 ・常任幹事会      02 月 23 日(月) 19 時より 母校会議室 

 

 

 

                                

【その他懸案事項】 

維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討･

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・活動維持会費の払込取扱票を常

任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて常任幹事の増員について・HCD の

今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 


